Cat Week mit neuem Hauptquartier

Wallisellen: Bewährtes Programm in der zweiten Herbstferienwoche – noch sind Plätze frei

Nächste Woche beginnt die achte Ausgabe der traditionellen Cat Week. Die Vorbereitungen unter dem neuen OK-Präsidenten Michael Weiss sind abgeschlossen und man ist zuversichtlich, dass alles klappen wird. Einzig die Teilnehmerzahl macht Sorgen.

■ adm. Traditionell steht in Wallisellen zumindest für Kinder die zweite Herbstferienwoche ganz im Zeichen des Sports. Zum achten Mal bereits findet kommende Woche die Cat Week statt, an der interessierte Pri-

marschüler einen Einblick in die Walliseller Vereinslandschaft bekommen können. 32 Vereine zeigen heuer in rund 90 Lektionen den Kin-



dern, wie man Faustball, Eishockey oder Tennis spielt, wie man fechtet oder richtig erste Hilfe leistet. Die diesjährige Cat Week kommt mit einigen Neuerungen daher. So findet beispielsweise das Hauptquartier der Cat Week nicht mehr in einem Zelt beim Sportzentrum seinen Platz, sondern in der Mehrzweckhalle. «Die Halle liegt zentral und viele Lektionen können gleich in den drei Turnhallen oder sonst in der unmittelbaren Nähe durchgeführt werden», sagt Michael Weiss, Präsident des Organisationskomitees.

Obschon er mit den Vorbereitungen durchwegs zufrieden ist, bereitet ihm die geringere Teilnehmerzahl Sorgen. «Wir hatten eigentlich mindestens 200 Kinder als Ziel», sagt Michael Weiss. Mit rund 170 Interessierten hat man dieses Ziel zwar nur gering verfehlt, dennoch stört er sich daran. Deswegen werden nun auch während der gesamten Woche noch Anmeldungen von Kindern angenommen. Trotzdem ist Weiss zuversichtlich, dass die diesjährige Cat Week genau so wie die vorherigen Ausgaben ein voller Erfolg wird.